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12月定例会の予定

政務活動費を使用した議員活動について
災害発生後に進めている集団移転事業について　（平成３０年７月１８日～１９日）

12月4日（火）から14日（金）
※会期中の日程は約一週間前の会議で決定します。

問１．×（正：2022年4月1日から）　問２．○　問３．③　問４．②（兼職禁止とされているのは、国
会議員、地方公共団体の議員や職員等です。地方自治法第92条）　問５．山車　問６．１１９，７０９人
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南海トラフを震源とする巨大
地震時に津波、高潮被害が半田
市で起きた場合は集団移転が必
要となる可能性がある。そこで
集団移転事業について、自治体
として取組みの進め方、関連地
区との連携の仕方、またそれに
関わる事前準備で出来ることな
どを調査研究する。

宮城県仙台市・岩沼市

・地域が集団移転するとしたら、市内のどこへ移転をすることが
出来るか、場所の確保も考えた可能性のシミュレーションをし
ておく必要がある。
・半田市では大規模災害時に仮設住宅を市内17ヶ所、1,451戸を
作る計画となっている。この仮設住宅をどの自治区に割り当て
るのか、事前に自治区と行政とで議論する必要がある。

・個別に話を聞くのではなく、自治区（地区）の代表者を通じて
話を進めた。
・移転対象となる６地区の代表者と行政が幾度も会議を開きなが
ら、集団移転の候補地を決めた。
・地域住民が自ら意思決定したと思って頂けるように話を進めた。
・古くから続くコミュニティを重視し、集団移転は個別ではなく、
地区ごとで移転を行った。
・６地区が１ヶ所の場所に集団移転したが、古い自治区ごとに住
むエリアを区分している。
・13ヶ所の集団移転の候補地を示して、家と土地の残存価値や
土地の無償借地等で、住宅再建の移転を促した。

学んだこと目　的

視察地

半田市に活かせること
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